

## Vamos a contar mentiras, tralará

Participa Priego

Viernes 1 de septiembre de 2017 - 18:08



Joseph Goebbels fue un célebre político de la Alemania Nazi. Ocupó el cargo de Ministro de la Propaganda del régimen y pasó entre otras cosas a la historia por pronunciar su célebre frase "una mentira repetida mil veces se convierte en verdad".

Pues bien, desde que el Círculo Podemos Priego entró de lleno en la política municipal hemos podido corroborar que este ministro creó escuela en el Partido Popular de España

y  
En estos años, hemos observado con espanto cómo el PP lanzaba proclamas sin ninguna base de razón y fácilmente refutables; eso sí, con afirmaciones que automáticamente una legión de acólitos y palmeros reproducían sin cuestionárselas a través de redes sociales o de algunos medios de comunicación.

Cuando en otros grupos municipales nos dedicamos a trabajar por nuestro pueblo, le pese a quien le pese, resulta tremendamente agotador tener la obligación de estar constantemente refutando las barbaridades que se escuchan por parte del Partido Popular de Priego.

En las últimas semanas, sin ir más lejos, hemos asistido a ejemplos de muchas mentiras y contradicciones de este tipo. Por ejemplo, los chicos/as del PP han afirmado, sin el más mínimo sonrojo, haber reducido el IBI en 10 puntos. Pero es todo lo contrario: con María Luisa Ceballos se multiplicó la recaudación por este concepto pasando de 3,6 millones de euros a más de 6 millones en 2015, hace ya dos años; aplicando en algunos ejercicios recargos reales extraordinarios de hasta un 10%, que se negaron a compensar a la población. Para ello, se han apoyado en subidas catastrales que han afectado al bolsillo de los vecinos de Priego, uno de los municipios con menos renta por habitante (pero "de los más bonitos") de España.

Recientemente, un destacado concejal del PP, al que le agradecemos su preocupación por la situación interna de otros partidos (algún día quizás aclaren ellos por qué María Luisa "renunció" al cargo de Diputada), afirmó que el concejal de Deportes había externalizado los servicios de la Piscina Municipal. Pues bien, la instalación está teniendo al 100% una gestión municipal, es decir, pública y transparente, por mucho que le moleste a algunos sectores neo-liberales de nuestro municipio. Aparte de que la mayor parte del personal son trabajadores municipales, todo el equipo de la piscina depende directamente del personal del propio ayuntamiento. De hecho, la gestión directa y municipal la han podido notar los vecinos y vecinas en su bolsillo con la no aplicación de IVA que rebaja los precios de las entradas y cursos en un 21%.

Otra cuestión con la que el PP de Priego sigue obsesionado son las liberaciones, es decir, los sueldos de algunos de los concejales de nuestra nueva Corporación. Resulta difícil de creer que den lecciones de ética a una corporación que es la más austera casi desde el inicio de la etapa democrática, con 70.000 euros de ahorro en salarios. Por si quieren informarse, la agenda diaria del concejal de Participa Priego, David López (encargado de Deportes, Vivienda, Medio Ambiente, Participación Ciudadana, Transparencia, Patrimonio Histórico y otras carteras, además de asistir a todas las comisiones y reuniones a las que se le cita), está en la

web del partido; del mismo modo se atiende a los vecinos todos los días tanto en el Ayuntamiento como en el edificio de Servicios Sociales para cuestiones de Vivienda Social. ¿Dónde están las agendas de los concejales del PP? ¿Dónde está la agenda del Diputado del PP liberado por la Diputación de Córdoba? ¿Cuántas iniciativas han presentado hasta ahora? ¿A cuántas comisiones municipales han faltado en realidad, desde que perdieron la alcaldía de Priego? ¿Cuántas preguntas e intervenciones han realizado? ¿Cuál es su trabajo real en Diputación y en el Ayuntamiento de Priego? Preguntas que hoy siguen siendo un enigma para los ciudadanos cordobeses que le pagamos su sueldo. Y no hablemos de la muy honorable señora M<sup>a</sup> Luisa Ceballos, ex-alcaldesa de Priego, la cuál lleva viviendo de la política desde hace 18 años, cosa imposible en el seno de nuestra formación debido a la limitación de mandatos.

En cuanto al tema de la información y la transparencia, la anterior alcaldesa decía verse abrumada por la cantidad de escritos y solicitudes de la oposición. Pues bien, en dos meses han presentado tres veces más escritos que Participa Priego en 2 años y se les va respondiendo en tiempo y forma, a pesar de ser expedientes que ellos mismos tramitaron cuando estaban gobernando la ciudad de Priego; y, así mismo, a las Comisiones se están llevando asuntos de los que el PP nunca dio cuenta en los dos años anteriores. Sobre la rapidez en la respuesta, comentarles que Participa Priego tiene varios documentos pendientes de responder del año 2015 pero, como nosotros no queremos parecerlos al PP, estamos dando cumplida información de todo lo que nos piden. La cantidad de escritos del PP solo esconde una finalidad: paralizar el trabajo de los técnicos municipales y, por ende, paralizar el propio Ayuntamiento.

Llama la atención también la acusación que el PP ha realizado sobre la asistencia a las comisiones informativas. Es fácilmente comprobable, con solo revisar las actas de las mismas, que en todas ellas asisten de media tres de los cinco concejales que les corresponden mientras que del equipo de gobierno rara es la ocasión en la que falte algún concejal.

El Partido Popular es un partido radical, anti-sistema. Un partido que sólo respeta los trozos del sistema que le favorecen, que sólo acata la legalidad cuando le es propicia, que sólo acepta la Democracia cuando son ellos los que ganan las elecciones, pero al que le cuesta verse fuera del poder.

En estos meses hemos asistido, desde diversas concejalías municipales, a la dejación de funciones políticas y al pasotismo del anterior Equipo de Gobierno, especialmente en Vivienda, donde se despojó a la Delegación de toda iniciativa política y en el que eran inexistentes los procedimientos de adjudicación de vivienda pública y también en Participación Ciudadana, donde no ha habido ningún avance en los Presupuestos Participativos que ellos mismos votaron a favor (más allá del paripé de la app para el móvil que han implantado últimamente, insuficiente y anecdótica) e incluso dejando escapar importantes subvenciones de entidades supra-municipales en esta delicada materia.

Al Partido Popular de Priego van a venirle muy bien estos dos años en la oposición: le viene bien regenerarse un poco tras seis años de prepotencia institucional y clientelismo político; le viene bien por la soberbia y falta de respeto con las que ha tratado a la anterior oposición y a la ciudadanía en general; también por los escasos resultados de su gestión para mejorar la vida real y la economía de los prieguenses.

Estos dos meses en la oposición del PP demuestran además su falta de respeto hacia las instituciones convirtiendo los plenos en circos, donde se debatía de todo menos de política municipal. Pedimos al PP mesura, sensatez, sentido institucional y que aproveche estos dos años para hacer pedagogía política y aprender desde la oposición en la que tienen una importante función, fiscalizando al equipo de gobierno y siendo pro-activos por su pueblo al que dicen querer tanto.

Y a la ciudadanía queremos mandarles un mensaje. El ruego de que sean vigilantes y críticos y contrasten la información que reciben a diario para medir los progresos, las dificultades y los errores de la nueva Corporación: la información que llega de los medios locales, las redes sociales y de todos los partidos políticos sin excepción. Que se busquen, se comparen y se cotejen las afirmaciones, las opiniones y los juicios de valor. Sabemos que no es lo más cómodo pero, a la larga, todos ganaremos si conseguimos tener una sociedad que reflexione por sí misma, lejos de la costumbre de ser meros receptores de flujos de desinformación, a menudo con una clara finalidad política y jugando en el juego de la mentira y las medias verdades.